

Dimanche des Aînés



21 janvier 2018

Aline et Martin les doyens du jour



Dimanche des aînés
21 Janvier 2019



Conseil Municipal
des Jeunes

Conseil Municipal
des Jeunes



des aînés
21 Janvier 2019









Une rencontre faite de convivialité, de douceur et de joie.

C'est dans cet esprit que le maire et les conseillers ont accueillis la cinquantaine de convives pour passer une journée réunis sous le signe de la communication de l'esprit village de Hohrod.

Dans son moment de bienvenue, Bernard Florence a exprimé sa joie de pouvoir accueillir les séniors de la commune, parmi lesquels la doyenne de l'assemblée Mme Aline Faust et le doyen Martin Gaebelé.

Puis il a adressé ses vœux à la salle, avec une pensée pour toutes les personnes que le grand âge ou des raisons de santé ont empêché de participer à cette journée.

Les convives ont fait honneur à un succulent repas élaboré avec soin par la Maison Roess.

Très rapidement, une ambiance chaleureuse et sympathique s'est installée autour des tables, donnant lieu à des échanges de souvenirs.

Dans l'après-midi, après le passage l'abbé François pour un salut amical, c'est suivi une rétrospective de l'année écoulée par une présentation des divers chantiers et interventions. Cette journée fût également marquée par la présence du Conseil Municipal des Jeunes qui avait préparé une surprise pour les aînés, en confectionnant le blason de la commune manuellement sur plaquette en bois. Ils ont également tenu à rediffuser aux aînés la présentation réalisée à l'occasion d'une cérémonie.

Cette belle journée passa bien trop vite et tous se quittèrent en fin d'après-midi en se donnant rendez-vous en 2019.